

# 40 días por la vida

Campaña nacional de oración



**40 días y 40 noches rezando juntos en público y en privado por la vida**

*40 Días de Oración por la Vida* es una campaña que se desarrolla anualmente en toda España. Los participantes se comprometen a rezar diariamente por la vida en una iglesia, en su hogar, en su lugar de trabajo, en la calle o en privado.

La organización de *40 Días de Oración por la Vida* se encarga de coordinar cada año a los grupos repartidos por toda España para que la oración se lleve a cabo día y noche, de manera ininterrumpida, durante los 40 días.



## Quiénes

Los miembros de *40 días de Oración por la Vida* son laicos voluntarios con distintos grados de compromiso.

## Cuándo

La primera campaña de *40 Días de Oración por la Vida* se desarrollará entre el 9 de marzo y el 17 de abril de 2011.

## Cómo

Se puede participar con la oración individual y colectiva, pública o privada, con el ayuno, en las viglias...



## Grados de compromiso

**Individual.** Rezar todos los días el Rosario por la Vida.

**Colectivo privado.** Formar un grupo de Oración por la Vida y rezar en una casa, en la parroquia o en cualquier otro lugar.

**Vigilia privada.** Organizar una Vigilia por la Vida en la parroquia.

**Vigilia pública.** Rezar en público, en la calle, para dar testimonio de nuestra fe, organizar un grupo en tu localidad y rezar en la plaza del pueblo, o frente al abortorio más cercano.

**Ayuno.** Los participantes se comprometen a ayunar una vez a la semana ofreciendo su ayuno para que en su país se respete siempre la vida.

## La historia de los 40 días por la Vida

Una iniciativa nacida en EE UU que llega a España en 2011

La campaña 40 Días de Oración por la Vida surge en Texas en el año 2004, cuando un grupo pro-vida local lanzó la iniciativa de rezar y ayunar durante 40 días para reducir el número de abortos.

Desde entonces se celebra todos los años en USA y cada año aumenta el número de ciudades y comunidades que organizan grupos de oración. En el año 2010 se formaron 167 grupos en otras tantas ciudades de Estados Unidos, Canadá, Australia e Irlanda del Norte.

### Iberoamérica toma el relevo

En el año 2008 el Centro de Promoción Familiar de Perú lanza la campaña en su país y

en 2009 la extiende a diez naciones iberoamericanas. En el año 2010 se celebró ya en dieciséis países.

### Los 40 Días llegan a España

En España, desde 2009, se une a los 40 días de Oración la Asociación Evangelium Vitae.

A finales de ese año se plantea por primera vez el objetivo de extender la campaña a toda España. Para ello se forma un comité nacional, se crea una página web y se forma una red de grupos locales de oración por la vida en distintas ciudades. El objetivo es celebrar los 40 días de Oración por la Vida entre el 9 de marzo y el 17 de abril de 2011.

**"Es urgente una gran oración por la vida, que abarque al mundo entero"**

*Carta Encíclica Evangelium Vitae*

### Gracias y bienes

Además de los efectos espirituales y las gracias que se derraman sobre los participantes, la campaña de los 40 días de Oración por la Vida tiene innumerables efectos visibles donde se lleva a cabo: abortorios cerrados, conversiones, cientos de niños y madres salvados del aborto, miles de ciudadanos que descubren la realidad del aborto en toda su crudeza y que se comprometen a luchar contra esa tragedia.

### Organización

Un equipo nacional se encarga de preparar y difundir información y material a los orantes. Esta documentación se difunde a través de una página web que actúa como nexo entre todas las personas inscritas en la campaña de Oración. En ella se cuelgan oraciones para los 40 días, así como noticias sobre la marcha de la campaña, informaciones locales, convocatorias, fotos de las vigilias públicas y privadas, etc.



## Grupos locales de oración

Fieles de toda España se reúnen cada año para rezar juntos por la vida

Los grupos locales de oración son la columna vertebral de la campaña.

Cada equipo local tiene libertad para llevarla a cabo como le parezca más adecuado a las condiciones de su zona, respetando las intenciones, las oraciones y las características de cada campaña.

Un grupo local depende de que aparezca un creyente que se comprometa a formar ese equipo de oración. No se les nombra: se ofrecen.

Cada grupo se articula alrededor de un coordinador que, dependiendo del tamaño del grupo y del ritmo de actividades, necesitará de más o menos ayudantes.

Antes de cada campaña los grupos locales de oración difunden la información y reclutan voluntarios; entran en contacto con organizaciones afines (parroquias, grupos pro vida, comunidades religiosas, etc.). También organizan toda la logística del grupo: turnos, distribución del material de oración, llevan el material necesario, mantienen informados a los voluntarios del horario, cambios, actividades, etc. Dan asimismo información a los medios locales y al comité nacional de la campaña.

Después de la campaña, los grupos locales agradecen a todos los participantes su esfuerzo y mantienen la base de datos para futuras campañas.



Súmate a la  
primera campaña  
**40 días de Oración por la Vida**  
España 2011

Del 9 de marzo al 17 de abril

Y el domingo 27 de Marzo, una gran  
Celebración de Oración por la vida en todas  
las parroquias.

**40 Días por la Vida**

[www.40diasporlavid.es](http://www.40diasporlavid.es)

[info@40diasporlavid.es](mailto:info@40diasporlavid.es)